

LUPE PAC Respalda a Quijano y Candidatas Hispanas

Trenton. La organización líder de New Jersey para aumentar la representación latina en el gobierno y la política, Latinos United for Political Empowerment and Political Action Committee (LUPE PAC, sus siglas en inglés) anuncia con orgullo su primera ola de respaldos para la temporada electoral de 2021.

LUPE PAC se enorgullece de apoyar a los siguientes candidatos que se postulan para cargos públicos en las próximas elecciones primarias de junio:

Asambleísta Annette Quijano - Asamblea del Estado de New Jersey, Distrito Legislativo 20.

Asambleísta Valerie Vainieri Huttel - Senado estatal de New Jersey, Distrito legislativo 37.

Lauren K. Dayton - Asamblea del Estado de New Jersey, Distrito Legislativo 37.

Gervonn Romney Rice - Asamblea del Estado de New Jersey, Distrito Legislativo 37.

Felisha O. Reyes-Morton, Alcaldesa, ciudad de Camden.

Dra. María Rodríguez, Concejo, ciudad de Somerville.

Campeona progresista La candidatura a la reelección Annette Quijano representará a Elizabeth, Union, Roselle y Hillside en la Asamblea



Annette Quijano

General de New Jersey. Quijano está en el mismo boleto con los senadores Joseph Cryan y el reverendo Reginald Atkins; también ha sido respaldada por el gobernador Phil Murphy, los senadores Cory Booker y Robert Menendez, los representantes Albio Sires y Donald Payne, Jr., así como decenas de otros funcionarios electos del condado y locales, junto con organizaciones sindicales organizadas de todo el condado y el estado.

Quijano ha sido conocida durante mucho tiempo como una campeona progresista y líder en la línea del frente en la lucha para mejorar la asequibilidad y brindar oportunidades en nuestras comunidades. La asambleísta encabezó la aprobación de una legislación histórica para ampliar el permiso labo-

ral familiar remunerado, la igualdad de salario para las mujeres y un salario mínimo de \$15.

Fue la autora de la ley antirrobo más fuerte del país, luchó con éxito para aumentar los fondos para las escuelas en todo nuestro distrito y fortaleció las protecciones de importancia crítica para los socorristas.

El trabajo pionero de Quijano en la organización de programas innovadores, que brindan asistencia a los miembros vulnerables de nuestra comunidad, ha ayudado a innumerables mujeres y niños sobrevivientes de la violencia, y sus esfuerzos por alimentar a los hambrientos con su campaña anual de sándwiches "El hambre no se va de vacaciones" siguen siendo una prioridad significativa.

La asambleísta Quijano ha estado trabajando para proporcionar comidas y equipos de protección personal a nuestros trabajadores de primera línea durante la pandemia y ahora está presionando todos los días para asegurarse de que las vacunas COVID-19 estén disponibles para todos los que deseen una en la comunidad.

Luchó tenazmente por proyectos de ley para mejorar la seguridad de las armas de fuego y

Sen. Cryan Demanda Carta de Cese y Desistimiento por Información Falsa

Union - El senador Joseph Cryan emitió una declaración en la que señaló que la editora de NJToday.net, Lisa McCormick, y su antiguo gerente, Jim Devine, recibieron una carta de cese y desistimiento, luego de que difundieran información falsa.

La declaración de Cryan afirma que, si bien Devine y McCormick han estado usando su sitio web para difundir información falsa e inventaron mentiras para su beneficio, sus últimos esfuerzos consisten en una cita totalmente inventada, que supuestamente es del senador, dirigida al gerente de campaña del Senado, Andrew Stewart.

"La cita es racista y muy ofensiva y está completamente inventada por el sitio web de McCormick y Devine, con el propósito de difamar políticamente, durante una Primaria Democrática muy cargada", dice la declaración.

La carta de cese y desistimiento incluye tres campañas (Cryan para el Senado, Holley para el Senado y Krychiw para

luchó con éxito por la aprobación de una legislación histórica que permitirá a todos los residentes de New Jersey obtener una licencia de conducir.

Comité de acción



Senador Joe Cryan

el Senado), con la premisa de que cualquiera que sea sorprendido usando esta invención también estará sujeto a acciones legales.

"Desafortunadamente, he tenido que lidiar con la basura en NJToday.net durante muchos años. No usan los verdaderos hechos y han demostrado una y otra vez que dirán y harán cualquier cosa a cualquier persona, mientras exhiben un desprecio total, incluso por la moralidad básica. Devine y McCormick son todo lo que está mal en la política. Son lo peor que tenemos para ofrecer y hacen dudar de la gente decente a la

hora de incorporarse al servicio público", aseguró Cryan.

Cryan continuó: "Hemos presentado una carta de cese y desistimiento para NJToday.net, y cualquier persona que sea sorprendida usando esta cita horriblemente ofensiva y completamente inventada también estará sujeta a acciones legales. También me gustaría señalar que cualquiera que use contenido generado en NJToday.net está tomando la decisión consciente de unirse a Devine y a McCormick, dos de las personas más viles que jamás hayan entrado en el campo político".

El senador Cryan, la asambleísta Annette Quijano y el Rev. Reginald Atkins anunciaron el nombre de su sitio web: www.district20democrats.com y el mismo es una localidad central para los tres candidatos que incluye sus biografías, sus logros y años al servicio de la comunidad además de un completo de su visión en la legislatura para los municipios de su distrito que ellos

mueve y apoya a líderes progresistas que defienden una agenda, la cual invierte en el liderazgo cívico y político de los latinos y promueve temas críticos que son importantes para ellos

aspiran a continuar representando en el Senado y la Asamblea. Así como Reginald Atkins aspira a ser electo a la asamblea en la posición que deja vacante el asambleísta Jamel Holley.

El equipo Cryan, Quijano, Atkins cuenta con el respaldo de la NJFM (New Jersey Firemen Benevolent Association), presidida por Ed Donnelly quien destacó el arduo trabajo y la dedicación a sus comunidades de los que Quijano, Cryan y Atkins se han convertido en sinónimos, y los elogió por su enfoque y sacrificio, en medio de la pandemia global en curso.

"Ahora, más que nunca, el liderazgo y la orientación son características críticas que se requieren de nuestros funcionarios electos y no damos por sentada esa responsabilidad.

Seguiremos trabajando para obtener nuestra parte justa de los fondos para la educación del estado, para que nuestros niños, educadores y familias tengan lo que necesitan para obtener una educación de calidad", dijo Cryan.

en New Jersey. Este año, ha recibido consultas de un número abrumador de latinos que se postulan para cargos públicos.



International Longshoremen's Association - AFL-CIO Local 1235

En estos tiempos críticos, nuestros miembros están trabajando para mantener el flujo de mercancía (importación y exportación) estable en nuestros Puertos al desearle un...

*Feliz Día de las Madres
con Salud y lleno
de Esperanza*



INTERNATIONAL LONGSHOREMEN'S ASSOCIATION AFL-CIO Local #1235

Brandon García
Presidente

José Reyes
Secretario-Tesorero

Celso Telle
Delegado

y la Junta Ejecutiva

30 Hennessey Street, Newark, New Jersey 07105 - (973) 344-3060